

がんばりを認め、伸ばしていく学校　がんばりを認めあい、伸びていく学校



宮城広瀬高等学校便り第1号

ちから もり 力は杜に～We are HIROSE～

ヒーローズ

令和7年 4月30日 発行
宮城県宮城広瀬高等学校
仙台市青葉区落合4丁目4番1号
TEL: 022-392-5512
FAX: 022-392-5513
<https://hirose-h.myswan.ed.jp>

☆ HIROSE (ヒーローズ) とは☆

宮城広瀬高校の生徒一人ひとりがヒーローであるという思いを込めて、“We are HIROSE (ヒーローズ)” という副題を付けています。学校便りをとおして、生徒のがんばりをお伝えしていきます。皆様、応援よろしくお願ひします！

令和7年度第43回入学式を挙行しました

4月8日（火）、本校体育館において、令和7年度宮城広瀬高等学校第43回入学式を厳かに挙行いたしました。新しく始まる高校生活に期待をふくらませた新入生155名が、晴れて本校の一員となりました。

式では、校長より「世界に目を向け、疑問や関心、もやもや感を大切にし、探究心を持って高校生活を送ってほしい」という激励の言葉が贈されました。

新入生代表の及川詩織さんは、本校での高校生活をとおして、「自分自身の人生の大きな財産となるよう、時に笑い、時に泣き、いつか『楽しかったね』と言えるような経験を得ること」「宮城県宮城広瀬高等学校の生徒としての誇りを持ち、仲間と互いに手を取り合って、母校にすばらしい歴史を築いていくこと」を力強く宣誓しました。

新入生一人ひとりにとって、これから始まる高校生活への期待と決意を新たにする入学式となりました。満開の笑顔で満ちあふれた HIROSE (ヒーローズ) の活躍に御期待ください！



令和7年度 生徒会執行部の抱負

新年度が始まるにあたり、生徒会長の黒須睦姫さんに今年度の抱負を書いてもらいましたので御紹介します。

☆生徒会長 黒須 睦姫さん（3年）（袋原中学校出身）

私たち生徒会執行部の抱負は、考えるだけでなく、行動に移していくことです。

例年通り素晴らしい新入生を迎えて、新たなスタートを切りました。私たちでしか創ることのできない学校を目指すということを共通理解し、より多くの生徒の意見を取り入れていきます。生徒総会をはじめ、生徒が主体になって行う行事を増やすことを目標としています。

宮城広瀬高校で、活気があふれるような生活を送れるよう生徒同士が協力し合い、地域一帯で明るい雰囲気を作り上げていければよいと考えています。今年度もよろしくお願ひいたします。

高校総体に向けて 生徒たちの思い！

☆HIROSE No.1 男子サッカー部 部長 原田昂暉さん（広瀬中学校出身）

私たちサッカー部は、水曜日と土日のどちらかを除く週5日、顧問の先生の指導のもと、日々練習に励んでいます。そんな私たちの高校総体での目標は公式戦勝利です。昨年の高校総体では先輩たちと勝ち上がることはできませんでした。その他の大会でも良い成績を残すことができませんでした。そんななかで今まで支えてくださった顧問の先生や保護者、その他のたくさんのお世話になった人たちに少しでも恩返しができるように全力を尽くして頑張りたいと思います。

☆HIROSE No.2 卓球部 部長 古家雅人さん（桜丘中学校出身）

私たち卓球部は、間近に迫ってきている高校総体に向けて日々練習を積み重ねています。3年生にとっては高校生活最後であろう大会になります。悔いの残らない良い結果をだせるよう、日々の練習を怠らず頑張りたいです。ぜひ応援のほど、よろしくお願ひします。

☆HIROSE No.3 女子バスケットボール部 部長 有路莉奈さん（広瀬中学校出身）

私達女子バスケットボール部の目標は、高校総体で「公式戦一勝」することです。対戦高校は利府高校と松島高校です。プレーヤーは8人と少ない人数ですが、チームで一致団結して練習に励んできました。3年生は高総体が最後の大会となるので、悔いが残らないように今までやってきたことをすべて出せるように頑張ります。指導してくださった顧問の先生や、支えてくださった保護者の方々への感謝の気持ちを忘れずに練習してきたことをすべて発揮し、目標を達成出来るように全力で戦ってきます！

☆HIROSE No.4 男子バスケットボール部 部長 阿部丈朋さん（北仙台中学校出身）

男子バスケットボール部は「県大会出場」を目標に掲げ、これまで“チームで戦う”ことを第一に活動してきました。高校総体が目前に迫り、部活動の終わりが近づいてることに焦りを感じながらも、日々の練習に真剣に取り組んでいます。予選の対戦相手は強く、簡単に勝ち進むことはできないと覚悟しています。それでも、勝つために、自分自身の力を尽くすとともに、仲間の力を信じて、目標である県大会出場に向けて全力で挑んでいきます。

☆HIROSE No.5 陸上競技部 部長 早坂 夢逢さん（大沢中学校出身）

私たち陸上部は、4月に1年生を迎えるまでは2年生4人という少ない部員で活動してきました。しかし、高校総体を迎えようとしている現在では、新入部員が加入したことでの2年生の私たちもより一層練習に集中して取り組めています。高校総体での目標は各々考えているものもあると思いますが、大きな目標としては県総体出場ということを目標として精進して行こうと思います。また、今回の高校総体を通して、次の大会へ繋げられるようなものにしていきたいとも思っています。高校総体に向けて全力を尽くすので私たち陸上部の応援お願ひします。

5月の主な行事予定

- 1日（木）情報モラル研修（全学年）
- 7日（水）～16日（金）学校公開
- 9日（金）特編3時間 *教科研究会
　　1年ステディサプリ到達度テスト
- 13日（火）楽天観戦プログラム
- 14日（水）内科検診（1,3年）
- 15日（木）校門前マナーアップ運動
　　前期生徒総会・総体壮行式①
- 21日（水）内科検診（1,2年）
- 22日（木）自己理解検査（1年）
- 26日（月）衣替え移行期間（～6/10）
- 29日（木）総体壮行式②

6月の主な行事予定

- 4日（水）耳鼻科検診（1年）
- 7日（土）～9日（月）県高校総体
- 7日（土）登校日 行事2時間
- 9日（月）特編2時間
- 10日（火）振替休日
- 11日（水）衣替え完全実施
- 12日（木）総体報告会
- 19日（木）～24日（火）第1回定期考査
- 25日（水）自宅学習日